



文化の華の咲き薫る

平戸市立生月中学校 学校だより 第2号 (令和4年 4月) 文責 堀江 泰賢

【生徒信条】『今日よりは 幼心を打ち捨てて 人となりにし 道を踏めかし』

新しい仲間、素晴らしい先輩達とともに! ~ 第17回 生月中学校 入学式 ~

去る4月7日、第17回生月中学校入学式が挙行されました。 中学校の3年間は、人生の基礎をつくる大きな節目の時期です。 また、心と身体、そして様々な能力が大きく伸びる時期です。私 からは、本校の生徒信条と思いやりの心について話しました。

新入生の皆さんが一日も早く中学校生活に慣れ、生月中学校の一員として、素晴らしい先輩たちに憧れ、先輩たちを目標にして、「自主」・「自律」の精神と、思いやりの心をもち、充実した中学校生活を送ってくれることを心から願っています。



感染拡大防止と教育活動の継続を目指して ~ 感染状況に応じた教育活動を推進します ~

現在、長崎県内の感染状況は「レベル2-I」であり、県下全域に『警戒警報』が発令されています。また、市内の小中学校でも感染者や濃厚接触者となる児童生徒・教職員が増えています。

学校では、今年度も、毎朝の登校前の自宅での検温、生徒玄関での手指の消毒、登下校や学校内でのマスク着用、移動教室の際などの手洗い・手指の消毒、給食での「黙食」、歯磨き等マスクを外した時のおしゃべり禁止、できる限り「三つの密」を回避することなどの『基本的な感染防止対策』の徹底を図っています。また、万一、身近に感染者が出た場合には、決して差別や誹謗中傷をすることなく、感染した方やそのご家族などの気持ちを思いやり、温かい眼差しを向けることも指導しています。【詳細は本日配付した文書をご覧ください。】

ご家庭でも、できる限りの感染防止対策を行っていただくようお願い致します。特に、週末や大型連休等、県外への不要不急の外出を控えるとともに、不特定多数の人が集まる場所へ外出する場合は、必ずマスクを着用することや、人の多い場所や密閉空間を避けること、家族以外との会食時の感染防止等、ご指導ください。 学校・家庭・地域、みんなで力を合わせて、「コロナ禍」を乗り切りましょう。

『心 動(こどう)』 ~ 令和4年度 第56回 体育大会の開催について ~

来る5月8日(日)、体育大会を開催します。今年度も、新型コロナウイルス感染症防止のために日程・実施種目を縮小し、来場者も保護者等に制限しての開催となります。生徒で組織する実行委員会では、「最初の学校行事である体育大会を仲間との心を一つにし、生月中の熱い思いを響かせ・伝える大会にしていこう」という思いから、心を動かすという意味で『心動』というスローガンを掲げました。

現在、実行委員長の山本海利くん、ダンス委員長の川口亜純さん、応援団長の富山里夢さんをリーダーに、実行委員会・ダンス委員・応援団の生徒が中心となり、全校生徒が全力で練習や準備に取り組んでおります。

当日は、ぜひ、ご来場いただき、子ども達の頑張りにご声援くださいますようお願い致します。







よろしくお願い致します! ~ 春の除草作業の延期について ~

一斉メール等でお知らせしていますとおり、24日(日)に予定していた春の除草作業は、天候不良のため、**5月1日(日)に延期**させていただきました。当日は、3連休の最終日でもあり、すでに他の予定が入っている生徒や保護者の皆様もおられることとは思いますが、可能な限りのご協力をお願い致します。